



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS TABASCO

LIC. EN ENFERMERÍA

TEMA:

ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: DANIEL DE JESUS JIMENEZ MARTINEZ

5° CUATRIMESTRE GRUPO: B

DOCENTE: VICTOR GEOBANI MONTERO LOPEZ

VILLAHERMOSA, TABASCO A 13 DE FEBRERO DEL 2023.

INTRODUCCIÓN

En este ensayo aprenderemos diversos temas de cuidados de enfermería hacia al paciente con quimioterapia y dolor proporcionando los cuidados adecuados para su bienestar de su salud. Tratando de evitar que el paciente entre en un estado de shock por sus órganos dañados tratando de evitar un problema más grave para el paciente proporcionándole los primeros auxilios conocido como RSP. Abarcando el tema de atención de enfermería en preoperatorio y post-operatorio, la cual en el preoperatorio se le informara a todo paciente de su problema de salud a tratar. Donde se tomará en cuenta que el periodo preoperatorio se termina una vez que se inicia la anestesia donde el personal de enfermería debe valorar cuidados a seguir. En el post-operatorio es aprender a que cuidados someter al paciente después de sale de una cirugía hasta revisar que se encuentre en una condición estable.

Una especialidad que tiene como objetivo preservar, mantener, desarrollar y restaurar los órganos cinético funcionales y los síntomas del paciente. El paciente con quimioterapia se encuentra condicionado por los aparecimientos de efectos tóxicos general físico y psíquico. Donde se tendrá en cuenta muchos problemas potenciales los cuales serían nauseas, vomito, estreñimiento y alopecia. Las cuales tienen un cuidado más de un efecto frecuente que varía en función por el tipo de tratamiento donde La pérdida del cabello será gradual, evidente a las 2-3 semanas de comienzo del tratamiento; El cuidado del cabello, durante el tratamiento, se realizará con champú de pH neutro con proteínas, para nutrir las células capilares y acondicionadoras cada 2- 3 días, secando y peinando con delicadeza proporcionando el cuidado adecuado que se requiere en un paciente con quimioterapia.

Se encuentran pacientes con cuidados de enfermería con dolor donde interviene en la trasmisión y su percepción del dolor administrando algunos medicamentos como lo es encefalinas, endorfinas y la dimorfina. Donde la idea de combatir el dolor son los diferentes métodos que se emplea para conseguir un alivio eficaz lo que es importante por parte de enfermería saber identificar en el paciente el dolor trasmitido por su estado en el que se encuentra facilitar que hablen sobre sus diferentes reacciones emocionales entre las cuales se encuentran el miedo, frustración, impotencia e incapacidad para realizar sus tareas adecuadamente.

Un paciente en estado de shock es mortal para él ya que se manifiesta cuando él su cuerpo no está recibiendo el flujo de sangre adecuado ya que esto puede significar que los órganos no reciben suficiente oxígeno y nutrientes para poder funcionar adecuada mente. Donde cualquier órgano puede dañarse por estos es importante tratar un shock inmediatamente cualquier persona moriría a causa de esto, Las causas más comunes son complicaciones cardíacas serias, muchas de las cuales ocurren durante o después de un ataque cardíaco

Un shock hipovolémico es una afección de emergencia en la cual la pérdida grave de sangre o de otro líquido hace que el corazón sea incapaz de bombear suficiente sangre al cuerpo donde la pérdida de sangre puede presentarse por sangrados de las heridas, sangrado de otras lesiones o sangrados internos la cual también existen causas como quemaduras donde se pierde grandes cantidades de sangre.

La anafilaxia es una reacción alérgica grave en todo el cuerpo a un químico que se ha convertido en alérgeno, estar expuesto a una sustancia como el veneno de la picadura de abeja, el sistema inmunitario de la persona se vuelve sensible La enfermedad es grave y compromete a todo el cuerpo.

Enfermería en el preoperatorio es una fase que procede a una intervención quirúrgica donde se le da a conocer al paciente toda la información que su problema de salud va hacer tratado quirúrgica mente hasta su traslado al área quirúrgica donde el periodo de preparación termina cunado al paciente se le aplica la anestesia, en los cuidados preoperatorio incluye la preparación integral de tipo físico, psicológico, emocional, y espiritual del paciente antes de una cirugía. En la exploración física se toma los signos vitales en caso de su variación se debe notificar al médico ya que puede significar un proceso de infección, respiratorio o cardiovascular causando complicaciones durante la cirugía.

Intraoperatorio Fase en la que tiene lugar el procedimiento quirúrgico el paciente ha sido recibido en la acogida o informado de que tiene que ser operado pasa al quirófano el cual debe estar preparado para su recibimiento se le colocará en la posición quirúrgica y se procederá al rasurado de la zona a intervenir, Esta función será realizada por alguna de las enfermeras del quirófano o auxiliar, El personal de esta zona debe ir correctamente equipado con un gorro, calzas, mascarilla y ropa estéril. Y el personal de la zona estéril (cirujanos e instrumentista) además bata y guantes estériles.

Enfermería en el post- operatorio es una fase que se realiza posterior de la cirugía dividiéndose en Postoperatorio inmediato, Postoperatorio a corto plazo o genera y Postoperatorio a largo plazo; se realiza en un área especializada para atender a los pacientes durante el periodo posquirúrgico inmediato todos los pacientes sometidos a anestesia general o regional, o bien la sedación, deben mantenerse en observación estrecha durante el periodo posoperatorio inmediato, y su condición debe valorarse y estabilizarse. este modo se reafirma que la transferencia y vigilancia sean seguras, reduciendo al mínimo los riesgos. Una vez que llega a la sala dicha vigilancia y valoración es realizada por una enfermera Miembro que aporta los cuidados al paciente inmediatamente después del procedimiento anestésico, quirúrgico o de otro tipo donde se tiene responsabilidades y actividades donde se observa la respiración del paciente, tomar y valorar de las contante vitales y controlarlo cada 15 min, buscar un centro de dolor o que sea agudo, nauseas o vomito realizando un registro de los cuidados de enfermería durante el periodo poso operatorio inmediato y terminando en un control del dolor pos operatorio asistiendo así al paciente en el estado de post operatorio.

CONCLUSIÓN

En este ensayo se aprendió de los diferentes cuidados que un enfermero le puede proporcionar a un paciente des que presenta una quimioterapia las cuales puede mejorar de dicha forma emocionalmente hasta los problemas que puede dejar temporal como la pérdida de cabello, la cual encontramos pacientes que necesitan cuidados por dolores que se manifiestan y saber tratar con los medicamentos adecuados para una mejora del paciente como emocional y psicológico. Donde también nos habla de los pacientes en estado de shock provocado por la falta de oxígenos en algunos órganos que es vital para el paciente dándole un cuidado más delicado por la situación en la que se encuentra que podría llegar a proporcionales los primeros auxilios esto los puede llevar a una muerte segura sino se trata a tiempo.

En los cuidados preoperatorio donde se da a conocer al paciente como se tratará su enfermedad es darle el conocimiento para la cirugía que se le realizara esto se debe de hacer antes de aplicarle la anestesia. En el cuidado pos operatorio en diferente porque ahí se trata al paciente en una debida vigilancia para saber cómo reacciona después de la cirugía en la que se sometió, donde el enfermero lo debe de estar monitoreando cada 15 min para así saber si se encuentra estable.

BIBLIOGRAFIA

CUIDaDOS PREOPERATORIOS https://www.youtube.com/watch?v=ncs_0N1aDdk MAYUMI Perez.

https://www.google.com/search?q=Cuidados+de+Enfermer%C3%ADa+al+pacient e+con+quimioterapia&source.